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■■ У■Союзного■государства■
появится■большая■команда■
из■медиа.

НАПОМНИМ  
ПлАНете
пока запад клепает фейки с 

помощью искусственного ин-
теллекта и тратит миллионы на 
боты, которые продвигают анти-
белорусский и антироссийский 
контенты в соцсетях, мы про-
должим стоять на своем - сила 
в правде. именно поэтому нашим 
главным оружием в информаци-
онной войне, а это именно война, 
остается объективное отражение 
происходящих событий.

- Это касается не только ны-
нешнего дня, но и нашего про-
шлого. В следующем году отме-
тим восьмидесятилетие победы 
в Великой отечественной войне. 
и работу союзных сми в этом 
направлении стоит усилить,  - 
считает председатель■Комис-
сии■ПС■по■информационной■
политике,■информационным■
технологиям■ и■ связи■ Игорь■■
Луцкий. и предупреждает жур-
налистов:

- никаких проходных сюже-
тов и материалов! мы говорим 
о важной дате не только для на-
ших стран, но и для всего миро-
вого сообщества. Это особенно 
важно в условиях совершенно 
дикой, лживой информацион-
ной повестки, направленной 
против нас и наших предков. 
историю пытаются всеми сила-
ми разорвать на части, вложить  

в умы белорусов и россиян со-
вершенно чуждые, не имеющие 
под собой правды нарративы.

- руководство парламентского 
собрания инициировало прове-
дение международного форума 
союзного государства «Великое 
наследие - общее будущее». он 
пройдет в апреле 2025 года в 
Волгограде. соберутся депутаты 
и сенаторы, ученые и молодежь, 
деятели культуры и журналисты - 
не меньше пятисот участников, - 
рассказал заместитель■ответ-
ственного■секретаря■ПС■Вадим■
Иванец.  - В качестве почетных 
гостей на мероприятие пригла-
шены парламентские делегации 
стран-участниц снг и других дру-
жественных стран.

первую скрипку в освещении 
форума должны сыграть имен-
но союзные сми, уверен Вадим 
иванец. от того, насколько эф-
фективной будет эта работа, за-
висит многое.

четкАя стрАтегИя
В январе Высший госсовет 

принял постановление о созда-
нии медиакомпании союзного 
государства, а пару недель назад 
на заседании совета министров 
холдинг был уже и учрежден. там 
же утвердили устав компании 
и  наблюдательный совет как 
высший орган управления. сле-
дующий шаг - решить, кто воз-
главит холдинг.

- До 30 ноября минцифры рос-
сии по согласованию с минин-
формом беларуси должно внести 

в постоянный комитет союзно-
го государства кандидатуру на 
пост директора медиакомпании, - 
поделился подробностями пер-
вый■замминистра■информации■■
и■связи■Беларуси■Андрей■Кун-
цевич.

Вырисовывается и четкая стра-
тегия развития. упор в работе 
сделают на цифру.

- у нас есть телевизионная 
компания, есть печатные изда-
ния. но этого в новых услови-
ях недостаточно. Должно быть 
глубокое взаимное погружение 
аудитории двух стран в повестку 
обеих стран - беларуси и россии. 
Добиться этого удастся именно 
в цифровой среде, - объяснил 
игорь луцкий.

сергей пахомов дополнил кол-
легу:

- создание медиахолдинга на 
базе существующих средств мас-
совой информации шло несколь-
ко лет. ключевые решения при-
няты. сейчас уже можно сказать, 
что в следующем году общий хол-
динг и, что еще важнее, общее 
информационное пространство 
будет  сформировано и зарабо-
тает в полную силу.

по словам парламентария, 
перед союзными журналистами 
стоит задача - наполнить его пра-
вильным смыслом.

- медиахолдинг станет инстру-
ментом, благодаря которому мы 
сможем четко выстраивать еди-
ную политику как внутри союз-
ного государства, так и вовне, - 
сказал сергей пахомов.

парламентское

Софья АРСЕНЬЕВА

■■ В■Минске■союзные■парламентарии■обсудили■
вопросы■гармоничных■тарифов■мобильной■связи■
для■граждан■наших■стран■и■вопросы■единого■ме-
диапространства.

Животрепещущий вопрос, решение которого вышло 
на финишную прямую, - отмена роуминга на терри-
тории союзного государства и приведение тарифов 
мобильных операторов к единому показателю.

- на первый взгляд, вопрос простой - взять и отме-
нить. но техническая часть на практике требует очень 
серьезной работы. поскольку в Беларуси и россии - в 
двух суверенных странах - существуют разные подходы  
к деятельности операторов связи, - отметил замести-
тель■председателя■Комиссии■Парламентского■Со-
брания■по■информационной■политике,■информа-
ционным■технологиям■и связи■Сергей■Пахомов. - но 
механизмы унификации найдены, и задача по отмене 
роуминга к 1 марта 2025 года будет выполнена.

Чего ждать гражданам двух стран?
- Будут льготные условия, на какие-то услуги доста-

точно доступные цены, а что-то вообще бесплатно, - 
поделился подробностями зампредседателя комиссии.

прямо сейчас профильные ведомства двух стран 
плотно работают над формированием комфортных цен 
для пользователей услуг связи в союзном государстве.

- есть уверенность, что отмена роуминга однознач-
но пойдет на пользу и экономическим, и торговым, 
и туристическим, и братским связям между нашими 
странами, - убежден сергей пахомов.

несколько недель назад совет министров союзного 
государства принял решение, которым предусмотрено 
предоставление трехсот минут входящих бесплатных 
звонков и плата за интернет, сопоставимая с ценами 
в домашнем регионе.

- Это та база, от которой мы с коллегами из россии 
отталкиваемся и рассматриваем варианты единого 
подхода к тарифам на услуги связи. об итогах совмест-
ной работы говорить пока рано, но уже есть конкре-
тика в части голосовых вызовов, - рассказал первый■
замглавы■белорусского■Мининформа■Павел■Ткач.

Заместитель■директора■Департамента■развития■
массовых■коммуникаций■и■международного■сотруд-
ничества■Минцифры■России■Андрей■Живов■объ-
яснил, что является главным камнем преткновения:

- Это так называемые комфортные тарифы, которых 
все ждут. но сначала нам нужно выяснить, можем ли 
мы обнулить операторские ставки.

пока работа представителей ведомств направлена на 
анализ, из чего конкретно складывается стоимость на 
тарифы связи для абонентов двух стран.

Сергей■ПАХОМОВ,■заместитель■председателя■
Комиссии■ПС■по■информационной■политике,■
информационным■технологиям■и■связи:

- технически, на базе теле-
радиовещательной организа-
ции союзного государства, га-
зет «союзное вече» и «союз. 
беларусь - россия», а также 
журнала «союзное государ-
ство» создается новый медиа-
холдинг с главным офисом в 
москве и партнерским пред-
ставительством в минске.

работа над стратегией раз-
вития ано «медиакомпания союзного государ-
ства» ведется. Ждем от коллег из исполнительной 
власти ее первый вариант для обсуждения. зако-
нодательных решений для всей вышеупомянутой 
работы достаточно.

 
Николай■БУЗИН,■член■Комиссии■ПС■по■ин-

формационной■политике,■информационным■
технологиям■и■ связи:

- представители сми пре-
красно понимают, что инфор-
мацию можно использовать как 
оружие, а можно - для защиты 
государственных интересов. и у 
нас есть огромное непаханое по-
ле для работы на перспективу. 
сегодня есть острая необходи-
мость выстраивать информа-
ционную  работу в рамках пар-
ламентского собрания союза беларуси и россии, 
снг, оДкб. особая тема - создание  медиахолдинга 
союзного государства.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ
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Отмена роуминга 
делает нас еще 
ближе друг к другу.

Газеты до сих пор 
востребованы, интернет 
их не отменил.

ПИШеМ, сОздАеМ, 
ПОкАзЫВАеМ, 

Дорога к ЦиФре общЕЕ ПРостРАнство


